
      

 Bègles, le 17 novembre 2022 
 

 
  

COMPTE – RENDU DE  LA COMMISSION 
SPORTS ET LOISIRS 

DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES 
 

Séance du mardi 15 novembre 2022 
 

 

DESTINATAIRES : 

 

CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES 

CONSEIL MUNICIPAL 

COMITE DE PARRAINAGE 

COORDONNATEURS PERISCOLAIRES ELEMENTAIRES 

COORDONNATEURS PERISCOLAIRES COLLEGES 

CENTRE SOCIAL ET CULTUREL / SECTEUR JEUNESSE 

DIRECTEURS ECOLES ELEMENTAIRE 

CHEFS D’ETABLISSEMENTS COLLEGES 

CHEF D’ETABLISSEMENT LYCEE EMILE COMBES 

ÉTAIENT PRÉSENTS :  

 

▪ Gabin BARBIER 

▪ Ledian BERISHA  
▪ Raphaël BISSON 

▪ Myriam DAMAS 

▪ Tao DESVAUX 

▪ Lucas GIORDANA 

▪ Mathilde LANNEGRAND 

▪ Pablo LEGROUX 

▪ Alex RAZAFINDRAMANANA 

▪ Marylou SALMET 

 

ÉTAIENT EXCUSÉS :  

 

▪ Léana BOURSIER, élue au CMJ 

▪ Ava DUPART, élue au CMJ 

▪ Marion SALEUR, élue au CMJ 

▪ Lila TOUISSI, élue au CMJ 

▪ M. Pascal LABADIE, conseiller municipal délégué pour le CMJ 

 

ÉTAIENT ABSENTS :  

▪ Pauline CHATELLIER 

▪ Soan CLAVIER 

▪ Gabriel DE BARDY 

▪ Charles POLLO-FREMONT 

 

 

ASSISTAIENT À LA RÉUNION : 

 

▪ Mme Audrey CHATAIGNÉ, animatrice CMJ 

▪ M. Olivier BEAUSSART, éducateur sportif, Mairie de Bègles 

 

 

 

 

 

Élus du CMJ 

Élus du CMJ 



Ordre du jour : 

Bilan du projet « Urban Run Kids and Family #4 » 

Réflexion sur les futures actions de la commission 
 

 

 

La commission Sports et Loisirs a organisé la course d’obstacles « Urban Run Kids and Family 

#4 » le samedi 15 octobre 2022 à la plaine des Sports. 

Les élus ont pu prendre connaissance des photos prises lors de l’évènement et les ont beaucoup 

appréciées.  

En suivant, les élus ont réalisé un bilan de la course. 

Points positifs : 

• Les élus sont très satisfaits du nombre de participants à la course qui était de 270 ; 

• La manifestation s’est passée dans des conditions météorologiques idéales ; 

• L’évènement s’est déroulé dans une bonne ambiance et une bonne humeur ; 

• Les élus n’ont eu que des retours positifs des participants à la course ; 

• Bonne animation des échauffements portés par les jeunes élus ; 

• Les parents des jeunes élus se sont portés volontaires pour être bénévoles tout au long 

de la course et les élus souhaitaient les remercier pour leur investissement ; 

• Les obstacles ont été appréciés par l’ensemble des participants qui permettait de 

rassembler les équipes ; 

• Bonne organisation dans les inscriptions et les départs des vagues ; 

• Bonne communication de l’évènement, les élus ont apprécié voir leur affiche dans les 

panneaux d’affichage de la ville ; 

Points négatifs : 

• Déception sur la réalisation de deux obstacles : celui avec de la boue, qui n’avait pas la 

bonne consistance ; celui avec la bâche savonnée, qui ne glissait pas suffisamment.   

• Deux blessés lors de la course ; 

• Manque d’encadrement pour distribuer le goûter. 

Les élus sont ravis d’avoir pu réaliser cet évènement et espère que ce projet sera renouvelé. 

 

Réflexion sur les futures actions de la commission : 

Les élus ont pu réfléchir et faire plusieurs propositions d’idées de projets. 

Huit élus n’étant pas présents à la commission, les élus présents ont souhaité attendre la 

prochaine commission pour choisir ensemble quelle idée de projet sera retenue. 

La prochaine commission Sports et Loisirs aura lieu le mardi 06 décembre 2022 de 17 h 45 à 

19 h 15 à ChapitÔ. 


